



Culmina en Italia reunión de Agricultura del G7 con declaración final

Description

Roma, 28 sep (Prensa Latina) Con una declaración final culmina hoy en Italia la reunión de ministros de Agricultura del Grupo de los Siete (G7), que desde el 26 de septiembre sesionó en la isla Ortigia, de Siracusa, en la sureña región de Sicilia.

Una nota oficial divulgada en el sitio digital de la publicación especializada Terra e Vita apunta que el documento fue firmado al concluir el evento por los titulares del sector de las naciones integrantes de ese foro, integrado por el país anfitrión, Estados Unidos, Reino Unido, Japón, Alemania, Francia y Canadá.

En el texto se destacan, entre sus puntos principales, el interés del G7 en el fortalecimiento de la agricultura para lograr sistemas alimentarios rentables, resilientes, equitativos y sostenibles, así como el apoyo a las inversiones en ciencia e innovación en el sector para la mitigación y adaptación al cambio climático.

También se resalta el propósito de centrarse en las generaciones jóvenes como agentes y protagonistas del cambio en la agricultura y los sistemas alimentarios, así como a potenciar la pesca y la acuicultura, en interés de una seguridad alimentaria sostenible.

Se enfatiza además la relevancia de los acuerdos para elevar la contribución del G7 al desarrollo de la agricultura y los sistemas alimentarios en África.

Un comunicado del Ministerio de Agricultura italiano refiere que en la cita el gobierno de este país reafirmó el compromiso de invertir, de manera, responsable en agricultura y sistemas alimentarios para proporcionar alimentos seguros, accesibles, nutritivos y de calidad, reconociendo la diversidad cultural y de hábitos alimentarios.

Los ministros reiteraron la necesidad de buscar soluciones para abordar el cambio climático y la pérdida de biodiversidad, y reconocieron los esfuerzos y el compromiso de los agricultores y pescadores para mitigar ese fenómeno y adaptarse a sus efectos.

Se dio prioridad a estrategias y políticas específicas para apoyar a los agricultores y pescadores en su papel como administradores de la tierra, los entornos acuáticos y los recursos naturales.

Por otra parte, se firmó un compromiso para fortalecer las políticas destinadas a una distribución justa del valor dentro de las cadenas de suministro agrícola y los sistemas alimentarios, junto con la de "un sistema de comercio multilateral basado en reglas, libre y justo, equitativo y transparente".

En esta reunión de ministros de Agricultura del G7 se discutió acerca de las tecnologías emergentes, como la Inteligencia Artificial (IA), que podrían transformar el sector y los sistemas alimentarios optimizando procesos y recursos,

Los titulares participantes subrayaron el compromiso de “promover un entorno internacional en el que la IA y las tecnologías de la agricultura digital respeten la dignidad y los derechos humanos y contribuyan al fortalecimiento de la sostenibilidad y la resiliencia del sector agrícola y de los sistemas alimentarios”, agrega la fuente.

Fuente: EL Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2024

www.elmaipo.cl